

Curriculum vitæ des commissaires

Projet de construction de la voie de contournement de Rouyn-Noranda – route 117

Monsieur François Lafond, président

M. Lafond possède un baccalauréat en sciences sociales de l'Université Laval ainsi qu'une maîtrise en administration des affaires (MBA) de l'Université de Sherbrooke. Au cours de sa carrière, il a travaillé dans les secteurs financier et consultatif, notamment pour la Banque de Montréal et pour le Groupe Sacona inc. Il a aussi occupé le poste de directeur des relations municipales Est du Québec et assumé la responsabilité du développement des affaires à la Société québécoise d'assainissement des eaux. De 1998 à janvier 2004, il a assuré la gestion de projets et la négociation d'ententes pour le Groupe François Lafond inc.

M. Lafond est membre du BAPE depuis le 19 janvier 2004. Il a présidé douze commissions d'enquête et d'audience publique et a participé à quatre autres commissions à titre de commissaire. Mentionnons entre autres le projet de réaménagement de l'intersection des routes 108/143 et 147 à Waterville, le projet de réaménagement de la route 132 à Chandler, le projet de construction d'une autoroute dans l'axe de la route 185 entre Rivière-du-Loup et la frontière du Nouveau-Brunswick, tronçon Cabano–Nouveau-Brunswick ainsi que le projet de parachèvement de l'autoroute 30 entre l'autoroute 15 et l'échangeur Jean-Leman à Candiac et à Saint-Philippe.

Monsieur Louis Dériger, commissaire

M. Louis Dériger détient une maîtrise en génie civil spécialisée en environnement de l'École polytechnique de Montréal et un baccalauréat en architecture de paysage de l'Université de Montréal. Au cours de sa carrière, il a été directeur et chargé de projet pour des firmes de consultants en architecture de paysage, en urbanisme, en ingénierie et en environnement. Il a aussi été chargé de cours au programme de maîtrise en études urbaines de I'UQAM-INRS de 2003 à 2005. Depuis 2001, M. Dériger est conseiller en environnement. Il est également commissaire ad hoc pour l'Office de consultation publique de Montréal depuis 2003.

Membre à temps partiel au BAPE depuis 1999, M. Dériger a participé à 17 commissions d'enquête et d'audience publique à titre de commissaire ou de président de commission. Mentionnons notamment les projets d'élargissement de la route 131 entre Notre-Dame-des-Prairies et Saint-Félix-de-Valois et de contournement à Saint-Félix-de-Valois ainsi que le projet de contournement de la Ville de La Tuque, route 155 et les projets de déviation de la route 117 à L'Annonciation et à Labelle.